

# Beste Schützen stehen fest

Allagen. Die besten Schützen der Allager Südkompanie erhielten jetzt aus der Hand von Kompanieführer Dieter Beckschäfer die Pokale. Auf den ersten drei Plätzen lagen Albert Bamberg mit 256 Ringen, Josef Helle mit 254 Ringen und Jürgen Schmidt mit 223 Ringen. Sie werden mit den nächsten drei platzierten, Franz Gossmann (202), Heinz Gossmann (200) und Heinz Franke (189) um den Wanderpokal der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen kämpfen. Der Pokal wurde im vergangenen Jahr zum erstenmal vergeben und fiel an die Südkompanie. Am 9. Januar steht nun die Verteidigung an.